

学校だより しおやき

特別号

☆後期学校評価アンケート結果

学校教育目標

未来を拓く力の育成

体を鍛え、書を読み、心を耕す

令和6年2月 発行

市川市立塩焼小学校 校長 大熊和男

後期学校評価アンケートにご協力いただきありがとうございました。結果をご報告いたします。前期および市内全小学校のデータも記載してあります。

	学校評価(保護者)比較表	校内			市川市
		R5		R5	R5
		6月		12月	12月
確かな学力	お子さんは、授業がわかりやすいと言っている。	89	↗	91	87
	お子さんは、わからないことを自分から調べるなど、いろいろなことに興味を持って学習に取り組んでいる。	67	↗	68	65
	お子さんは、家庭学習の習慣が身についている。	70	↗	72	72
豊かな心	お子さんは、友だちや近所の人などに、自分から進んであいさつしている。	76	↘	74	75
	お子さんは、自分の役割に責任をもって取り組んでいる。	90	↗	91	88
	お子さんは、誰とも優しく関わっている。	95	→	95	93
健やかな体	お子さんは、すすんで(外で遊ぶなど)体を動かしている。	80	↘	74	74
	お子さんは、自らの安全(交通事故、けがなど)にこ	93	↘	91	89
	お子さんは、規則正しい生活習慣(睡眠・食習慣)が身についている。	86	↘	82	83
信頼される学校	学校は、目指す子どもの姿や学校経営方針について、保護者に理解されるよう努めている。	91	↘	89	87
	学校は、保護者や地域の方々と共に、子どもを育てる取組を進めている。	90	→	90	89
	学校は、保護者の思いや願いに対して適切に対応している。	91	↗	92	88
	学校は、特色ある取組や教育を進めている。(読書活動、新聞活用学習、校外学習、体験学習、地域人材や外部講師活用授業、異学年とのペア交流、教科担任制など)	96	↘	95	80
	学校は、子ども一人一人に適切な指導や支援を行っている。	83	↗	84	81
	妙典中ブロックでは、幼・小・中学校がよく連携している。	74	↗	76	

その他	お子さんは、毎日学校へ行くことを楽しみにしている。	87	↘	84	
	あなた(保護者)は、日頃からお子さんとコミュニケーションをとり、学校での学習や生活面での状況を聞いたり、あいさつ、言葉遣い、公共のマナー、防犯灯について具体的に教えたりしている。	95	→	95	
	あなた(保護者)は、学校だより、学校ホームページ、授業参観、懇談会などを通じて、教育活動や子どもたちの様子を理解している。	93	↘	89	
	あなた(保護者)は、お子さんが、パソコン、タブレット、スマートフォンなどを使用する際、インターネットの使用に関するモラルを説明したり、使用方法についてきちんと話し合い、使用の約束を守らせたりしてる。	87	↘	85	

※「妙典中ブロックでは～」以降の質問は本校独自の設問です。市川市データはありませんのでご了承ください。

【確かな学力】

前期と比較して、授業が分かりやすいことや、わからないことに積極的に取り組む姿勢は大きく向上しています。家庭学習の習慣についても増加がみられ、これらはタブレット学習の導入の効果が表れてきたととらえています。市川市の平均を基本的に上回っており、今後も授業改善や分かりやすい学習に取り組んでまいります。

家庭学習の習慣化はご家庭の協力が重要です。学校、家庭の両輪で、習慣化を目指していきたいと思います。

【豊かな心】

責任感や思いやりの項目は肯定的な評価が高い水準にあります。挨拶については、-2ポイントとなり、職員がさらに声かけ等を行っていく必要を感じています。保護者の方も含め、大人が積極的に挨拶を行うことで、さらなる向上を目指していきたいと思います。

【健やかな体】

前期に比べ寒さも増し、外で遊ぶ児童が減ってしまっています。インフルエンザや新型コロナウイルス感染症などもあり、体調の維持も難しい児童が増えました。春に向け、気温の上昇や感染症のおさまりを見極めながら、元気に体を動かす場面を増やしていきたいと考えます。今年度より長縄記録会も復活し、正課体育の充実や休み時間の練習など、体力、健康の増進に取り組んでいます。

安全の項目は、市に比べても高い水準にありますが、若干ながらマイナスとなりました。子どもたちの発達による交友関係や行動範囲の広がりもありますので、今後も交通ルールを守る意識の向上を図ってまいります。登下校の道の歩き方や放課後の遊び方などで、保護者や地域の方から問題点を指摘される場面がまだ時々見られますので、継続して指導を行ってまいります。地域や保護者の皆様にも子どもたちへのお声かけやご指導をお願いいたします。

規則正しい生活習慣は、前期よりも4ポイントマイナス、市平均も下回る結果となりました。生活習慣の構築は、ご家庭の協力が不可欠ですので、引き続きよろしく願いいたします。学校でも、養護教諭・栄養士と連携しながらヘルシースクールの取組を通して子ども達の規則正しい生活習慣の定着を図っていきます。

【信頼される学校】

「子ども一人一人への適切な指導や支援」のポイントや「学校は、保護者の思いや願いに対して適切に対応している」の項目が向上しています。引き続き、児童一人一人としっかりと向き合い、保護者の思いや願いを大切に取り組んでまいります。しかしながら、「学校は、目指す子どもの姿や学校経営方針について、保護者に理解されるよう努めている」の項目については、マイナスとなりました。ご理解いただけるよう、情報発信等につきましても、さらなる工夫を考えてまいります。児童と向き合う時間確保のため、教職員の働き方改革も、地域や保護者の皆様のご理解をいただき

ながら、次年度にむけても進めてまいりたいと思います。ご理解、ご協力をお願いいたします。

すべての項目で市川市の結果を上回っています。本校の取組や教育活動に対してご理解・ご協力をいただけていることに心より感謝申し上げます。

学校運営に関しましては引き続き、学校運営協議会やP T Aとの連携を密にしながら学校教育目標「未来を拓く力の育成」に向けて教職員一同「チーム塩焼」で取り組んでまいります。

〔その他〕

その他の項目については、ご家庭において保護者の皆様が子どもたちに積極的に関わっていただいている様子がよくわかります。今後も、学校とご家庭、地域との連携を大切に、学校経営を進めてまいります。

アンケートの中で、多くの保護者の皆様から温かい励ましの言葉や、改善すべき点についてご意見を頂戴いたしました。個々のご意見を真摯に受け止め、子ども達のため、保護者・地域の皆様に信頼される学校をめざして、教職員一同努力して参りたいと思います。保護者の皆様には、これまで同様に、ご理解・ご協力をお願いいたします。